



## On parle du collège Émile Zola dans la presse

publié le 06/10/2015

Un journaliste de Sud-Ouest était présent lors de l'inauguration du foyer des élèves. Voici l'article publié vendredi 2 octobre (avec l'aimable autorisation de Sud-Ouest Royan) :

# Collège Zola : une salle pour le foyer des élèves

La principale du collège Zola, Dominique Baffaleuf, l'adjointe au maire en charge des affaires scolaires Nelly Serre et le bureau du Foyer socio-éducatif (FSE) ont inauguré, mardi soir, en présence de l'orchestre de l'établissement, une salle de détente destinée aux élèves. « Ce sera un lieu de vie, pas un lieu de travail », prévient Emmanuelle Montemont, documentaliste et secrétaire du FSE.

Dans cette salle, qui n'a pas encore de nom, les élèves pourront jouer au baby, aux jeux de société ou tout simplement discuter dans des coins aménagés pour le repos et l'échange. « Il faut absolument la présence d'un adulte pour assurer la surveillance. L'ob-

pour assurer la surveillance. L'objectif est d'ouvrir le plus possible cette salle entre 12 h 30 et 14 heures. On lance un appel aux professeurs volontaires en attendant d'avoir un jeune en contrat civique. Le collège en a fait la demande », indique Emmanuelle Montemont.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.